

# El CEU volverá a pedir Ciencias del Deporte para el curso 2019/20

La Universidad CEU Cardenal Herrera iniciará un nuevo expediente de solicitud para que en el curso 2019/20 la Consejería de Educación autorice el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en el campus de Castellón. Y ello después de que, como publicó **Mediterráneo**, no haya prosperado para el 2018/19. Si bien fuentes de la Cardenal Herrera CEU señalan que no tienen constancia oficial de la desestimación avanzan que justificarán su petición en que la agencia del Ministerio de Edu-

cación ANECA ha otorgado al grado del CEU el reconocimiento oficial y también lo ha hecho el Consejo de Universidades.

Asimismo disponen de informes que avalan la necesidad de este grado en la provincia de Castellón, por el desarrollo universitario, por demanda de estudiantes, así como por su alto potencial de empleabilidad. «Muestra de este potencial son las iniciativas estratégicas de desarrollo en torno al deporte de destacadas instituciones en la provincia, como la Diputación de Castellón (su apuesta por el deporte

como generador de empleo y riqueza); el Ayuntamiento de Castellón, así como el consistorio de Vila-real (su marca asociada al deporte y sus instalaciones, como el centro de tecnificación deportiva) y el Villarreal CF», señalan.

La Cardenal Herrera en Castellón defiende además que tiene un edificio en propiedad con un 40% de superficie disponible para desarrollo de nuevos espacios y recursos. Y destaca su capacidad de establecer alianzas con diversas instituciones y empresas interesadas en ponerse al servicio de esta nueva titulación. ≡